

Nuevo triunfo del doctor José Alvarez Conde

Julio 12/06
Lo congratulan por su
Arqueología Indocubana

El Consejo Universitario de La Habana adoptó un acuerdo de justo reconocimiento al doctor José Alvarez Conde, distinguido educador e investigador y naturalista de sobrados méritos, con motivo de su última obra sobre Arqueología aborigen.

Helo aquí:

"Congratular al doctor José Alvarez Conde, por la publicación de su libro Arqueología Indo-cubana, agradeciéndole al propio tiempo el envío de un ejemplar del mismo, por conducto del señor Decano de la Facultad de Ciencias, y expresarle la satisfacción de este Consejo por haber utilizado para llevar a cabo su obra, el material científico del Museo Montané, de la Escuela de Ciencias de este centro, cuyos valiosos ejemplares arqueológicos aparecen fotografiados y descriptos en la mencionada obra, ya que con ello se dan a conocer los medios de enseñanza e investigación de que dispone la expresada escuela, y por ser además, la referida obra un magnífico aporte a la bibliografía cubana".

Este acuerdo del máximo organismo universitario constituye un acto de reconocimiento a un verdadero consagrado a las disciplinas naturales y a la Junta Nacional de Arqueología y Etnología, que al publicar esta obra ha proporcionado a la cultura cubana un nuevo aporte en esa rama científica.

Oportunamente recogimos en nuestras páginas la noticia de esta publicación y ahora reproducimos con satisfacción este acuerdo, que es enaltecedor para este ilustre naturalista cubano y estimado colaborador del DIARIO, que se enorgullece de este nuevo triunfo suyo.

M. Julio 12/06



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA